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ATIVIDADES E EVENTOS NO MÊS DO MEIO AMBIENTE

No dia 4 de junho, o Comitê Itapocu, em parceria
com a Amvali, realizou um evento na Casa de
Palmito, em Barra Velha/SC, em comemoração
ao dia do meio ambiente. Alunos das escolas
municipais participaram de atividades
educativas sobre a preservação dos recursos
hídricos da bacia hidrográfica do Itapocu. A
palestra ministrada abordou a qualidade dos
recursos e a importância da educação
ambiental. O objetivo foi conscientizar a
comunidade sobre práticas sustentáveis e a
preservação ambiental para as gerações futuras.

Dando sequência às atividades, outro evento
foi realizado no dia 14 de junho na Casa de
Palmito, em colaboração com a prefeitura de
Barra Velha, o Centro Cultural da Casa de
Palmito, Amvali e a FUNDEMA. Alunos do 7º
ano participaram de uma palestra sobre a
qualidade da água, jogos educativos e um quiz
sobre a preservação da Mata Ciliar. A
distribuição de brindes e exposição de
materiais didáticos do Comitê reforçaram a
importância da participação comunitária na
preservação dos recursos naturais.

E no dia 18 de junho, o Comitê participou da
46ª Reunião do Grupo de Trabalho de Educação
Ambiental, que trouxe importantes discussões
sobre a educação ambiental na Região
Hidrográfica da Baixada Norte. Projetos como
"Restinga que Surge" e "Selo Verde" foram
destacados. Representantes do Comitê Itapocu,
incluindo Amvali, Urve, Prefeitura de Schroeder
e Prefeitura de Massaranduba, participaram do
evento. A imersão na Reserva Volta Velha e a
cultura indígena Xinguana reforçaram a
importância das ações colaborativas para a
conservação ambiental.
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O objetivo principal foi apresentar os resultados das Entidades Executivas dos Comitês de Bacias
e discutir um novo edital para a continuidade do modelo das Entidades Executivas, previsto para
ser lançado no segundo semestre deste ano.
Durante a reunião do FCCBH, foram encaminhadas Moções à Secretaria Estadual de Meio
Ambiente e Economia Verde, solicitando o lançamento de um novo edital de contratação das
Entidades Executivas. O Comitê Itapocu assinou e publicou uma moção nesse sentido, reforçando
seu compromisso com a melhoria contínua e a sustentabilidade na gestão dos recursos hídricos.
As entidades presentes aproveitaram para debater sobre os pontos fracos a serem melhorados no
próximo edital e destacar as ações bem-sucedidas realizadas por cada Comitê. A participação do
Comitê Itapocu no Fórum foi essencial para definir o planejamento e as estratégias a serem
desenvolvidas pelos comitês de Santa Catarina, fortalecendo o diálogo com a Secretaria de
Estado para aprimorar o trabalho realizado.
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FÓRUM CATARINENSE DOS COMITÊS DE BACIAS HIDROGRÁFICAS

No dia 20 de junho, a presidente do Comitê
Itapocu, Juliana Pereira Horongoso
Demarchi, juntamente com o Coordenador
Técnico Sergio Odilon Fischer da Entidade
Executiva Univille, participaram da reunião do
Fórum Catarinense dos Comitês de Bacias
Hidrográficas (FCCBH) em Lages. O evento
contou com a presença do Secretário
Estadual da Secretaria do Estado de Meio
Ambiente e Economia Verde, Guilherme
Dallacosta, e representantes dos Comitês de
Bacia do Estado de Santa Catarina.

Em 27 de junho, membros dos Comitês de
Bacia Hidrográfica do Estado de Santa
Catarina participaram de uma reunião online
com representantes do Fórum Catarinense
de Bacias Hidrográficas, da Secretaria de
Estado do Meio Ambiente e da Economia
Verde. A Vice-presidente e a Secretária
Executiva do Comitê Itapocu, junto com a
fafasorganização membro Cigamvali, participaram do encontro, onde foi discutida a minuta para as

Entidades Executivas a ser estabelecida no novo edital de contratação da Fundação de Amparo à
Pesquisa e Inovação do Estado de Santa Catarina (FAPESC).
As metas estabelecidas durante a reunião incluíram assuntos gerais e tratativas essenciais para
definir o 3º Ciclo do Programa de Fortalecimento dos Comitês do Estado de Santa Catarina. Este
programa visa fortalecer a atuação e gestão dos comitês de bacia hidrográfica, garantindo uma
melhor administração dos recursos hídricos do estado. A reunião foi um passo importante para
consolidar as diretrizes que nortearão os próximos anos de atuação dos comitês, refletindo o
compromisso com a gestão sustentável e eficiente dos recursos hídricos em Santa Catarina.


